

Resolución en Apoyo a la Financiación de la Iniciativa NC S.A.F.E.¹ **Asegure todas las armas de manera efectiva**

POR CUANTO, el Grupo Especializado en Mayor Seguridad Escolar tiene el compromiso de crear un ambiente de aprendizaje donde haya seguridad y resguardo para todos los alumnos y el personal escolar de Carolina del Norte; y

POR CUANTO, la violencia por armas de fuego sigue siendo una seria amenaza para las escuelas de todo el país, ocasionando inmensos daños y perturbaciones; y

POR CUANTO, entre niños y jóvenes de Carolina del Norte las armas de fuego son la causa principal de muerte relacionada con lesión de arma; y

POR CUANTO, la iniciativa NC S.A.F.E. ofrece un abordaje integral para fomentar prácticas de cómo guardar de forma segura las armas, reducir el riesgo de tiroteos accidentales y el acceso no autorizado a armas de fuego; y

POR CUANTO, la iniciativa NC S.A.F.E. provee recursos e información educativa a escuelas y comunidades sobre las técnicas para guardar armas de forma adecuada, las prácticas seguras sobre cómo manejar pistolas y sobre la responsabilidad de ser propietario de una pistola; y

POR CUANTO, una inversión de US\$ 2.16 millones de dólares en financiación estatal recurrente para la iniciativa NC S.A.F.E. aseguraría su exitosa implementación y su capacidad para llegar hasta un número significativo de escuelas y comunidades de todo Carolina del Norte;

AHORA, POR LO TANTO, LLÉGUESE A LA RESOLUCIÓN de que el Grupo Especializado en Mayor Seguridad Escolar de NC recomienda la financiación estatal recurrente por un monto de US\$ 2.16 millones de dólares para apoyar la campaña NC S.A.F.E. en todo el estado, la distribución de herramientas para un buen aseguramiento de armas, la difusión de materiales de información educativa y la implementación de una estrategia mejorada para abordar la prevención del suicidio, la reducción de robo de armas de vehículos y la financiación para tener a un empleado de tiempo completo coordinando las actividades de la campaña y la gestión de las tareas administrativas/logísticas relacionadas.

ADICIONALMENTE, LLÉGUESE A LA RESOLUCIÓN que el Grupo Especializado cree que esta inversión contribuirá significativamente a la creación de ambientes escolares más seguros, protegerá el bienestar de los alumnos, del personal escolar y de las comunidades de todo Carolina del Norte.

ADICIONALMENTE, LLÉGUESE A LA RESOLUCIÓN que el Grupo Especializado abogará activamente por la aprobación de esta financiación y trabajará conjuntamente con diversas partes interesadas relevantes para asegurar la implementación eficaz de la iniciativa NC S.A.F.E.

¹ NC S.A.F.E.: *Secure All Firearms Effectively*

Presentado por:

William L. Lassiter

Presidente, Grupo Especializado en Mayor Seguridad Escolar de NC

Secretario Suplente, División de Justicia Juvenil y Prevención de la Delincuencia

Departamento de Seguridad Pública de Carolina del Norte

Fecha: 24 de abril, 2024

DISCLAIMER: The North Carolina Department of Public Safety has translated this "*Resolution*". To the best of our knowledge and belief, this Spanish translation is true and accurate. In the event of legal action, the original document in English takes precedence.

AVISO LEGAL: El Departamento de Seguridad Pública de Carolina del Norte ha traducido este "Resolución". A nuestro mejor saber y entender, la presente traducción al español es verdadera y precisa. En caso de acción legal, prevalecerá el documento original en inglés.